

Rheinau-Süd: Gerhart-Hauptmann-Schule feiert doppeltes Jubiläum / „Mediabook“ anstelle einer traditionellen Festschrift

Schule erzählt ihre Geschichte multimedial



Das erste Exemplar für die Stadt: Rektor Timo Haas, Erster Bürgermeister Christian Specht, Autor Konstantin Groß und Konrektorin Marion Esser (von links). BILD: JAN

Festschrift, Chronik, historischer Abriss – das alles war mal. Angesagt ist in unserer inzwischen multimedialen Welt eben „Multimedia“. Als Vorreiter erweist sich die Gerhart-Hauptmann-Schule in Rheinau-Süd. Vor 50 Jahren wurde sie gebaut, als Nachfolgerin der damals 25 Jahre alten Schule in der IG-Siedlung. Damit feiert sie ein doppeltes Jubiläum: 75 Jahre des ersten Domizils und 50 Jahre des heutigen Gebäudes.

Es ist wohl der jungen Schulleitung – Rektor Timo Haas und Konrektorin Marion Esser – geschuldet, dass die Schule anstelle einer traditionellen Festschrift ein „Mediabook“ herausgebracht hat. Es besteht aus einer DVD mit Filmaufnahmen von Gesprächen mit Zeitzeu-

gen, ehemaligen Lehrern und Lehrerinnen, Schülern und Kommunalpolitikern, sowie Aufnahmen von der Schule und einem 56 Seiten umfassenden Büchlein, in dem der Lokalhistoriker Konstantin Groß die Geschichte der Gerhart-Hauptmann-Schule – gestützt auf zahlreiche Dokumente, Zeitungsartikel und aus eigener unmittelbarer Erfahrung als Journalist – detailreich nachzeichnet.

„Ein großartiges Dokument mit Zeitzeugen, die mit ihren Erzählungen ursprüngliche Geschichte wiedergeben“, zeigte sich Erster Bürgermeister Christian Specht bei der Vorstellung des Mediabooks vor zahlreichen Gästen in der Schule begeistert. Der Dezernent gratulierte auch im

Namen des Oberbürgermeisters der Schulleitung und dem Autor Groß zu dem „außergewöhnlichen Werk“.

In einer launigen Rede mit einem Hauch von Wehmut erinnerte der Brühler Bürgermeister Dr. Ralf Göck daran, dass das Gebiet, auf dem die Schule steht, einst zur Brühler Gemarkung gehörte, beglückwünschte dann aber die Stadt Mannheim zu dem, was sie aus dem Areal gemacht habe, ein Paradebeispiel sei die Gerhart-Hauptmann-Schule.

Ein Dank der Schulleitung ging an die Sponsoren für die finanzielle Unterstützung, ohne die das Mediabook nicht möglich wäre. *jan*

► Das Mediabook ist in der Schule für acht Euro erhältlich.